
  

Mérignac, le 6 février 2024 

Vous avez dit consultation ? 

Une consultation est en cours sur vos 

boîtes pro avec deux options à choisir : 

L’option 1 est issue d’un soi-disant GTP 

qui n’a séduit que le SNCTA et FO avec 

des rencontres planifiées à la va-vite. 

Ces rencontres ont donné un TDS 

provisoire et dégradé (alors même 

qu’un TDS nominal n’existe pas 

officiellement), une véritable usine à 

gaz qui nous amènera une fois de plus 

à masquer notre sous-effectif. L’option 

2, qui est une vraie option, c’est de 

poursuivre avec la note d’organisation 

actuelle qui certes nie la période de 

charge, mais respecte les seules règles 

en vigueur, celles de l’arrêté contrôle 

2002. Même si rien n’a été fait dans 

l’ordre dans ce processus, nous avons 

l’opportunité de montrer que nous 

n’avons pas peur : nous savons nous 

protéger et poser des contraintes 

fortes sur le trafic, nous saurons de 

même montrer qu’on ne peut nous 

demander de rendre un service de 

qualité avec des effectifs en baisse 

constante…  

Souvenez-vous : on nous avait promis un GT TDS dès juin 

2023. Ce GT se transforme en quelques bilatérales réunies 

en urgence pour un objectif : construire à la hâte un TDS un 

peu plus capacitif que l’actuel… Qu’obtient-on au final ? Un 

TDS soi-disant dégradé pour 42 PC alors que l’on voit 

poindre un effectif en équipe à 39 PC dans un avenir 

proche ! Et pour gagner quoi ? Plus de travail le week-end 

contre quelques JRH, des montées en tiers d’équipe dans 

des équipe à 4, belle avancée ! Tout cela pour laisser de côté 

les vraies questions… 

En attendant, où en est-on des demandes de l’AG ? 

Côté effectif, à peine quelques promesses, alors que nous 

attendions que soit reconnu qu’un objectif de gestion à 51 

ne permettra jamais d’atteindre les 48 PC en équipe… 

« Vous êtes à l’OG, de quoi vous plaignez-vous ? », voilà ce 

qu’on nous assène… 

Côté demande de médiation, la requête reste bloquée au 

niveau de la DO. Le chef SNA fait la sourde oreille, laissant 

peut-être entendre qu’il peut gérer le centre tant bien que 

mal… 

Côté grille d’armement, là non plus, rien de nouveau : 

comment armer les secteurs le week-end ? Quels secteurs 

ouvrir selon quel effectif, en journée et en nuit, en 

particulier avec deux PC en nuit (fermeture ou pas ?). « Pas 

le temps, on doit penser performance pour l’été prochain »… 

 

 

On nous propose un TDS construit par une poignée d’experts alors qu’un 

véritable GT aurait dû être convoqué. On souhaite nous imposer toujours plus 

de contraintes pour un gain quasi nul et dans un temps « record ».  

En conséquence, choisissons l’option 2 pour montrer qu’un TDS se construit 

avec tous, dans un cadre défini, avec les règles actuelles. Ne laissons pas la 

peur gagner du terrain ! 


